## Eine Erfolgsgeschichte 48.5.13

Rudern: Gastgeber räumen bei der 23. Eilenburger Frühjahrsregatta ab

Eilenburg (FW/RBJ). Der gastgebende RC Eilenburg hat ein positives Fazit seiner 23. Frühjahrsregatta auf der Kiesgrube gezogen. Schließlich war der RCE in sämtlichen Disziplinen erfolgreich vertreten, von der 3000 Meter Langstrecke über die Normaldistanz von 1000 m bis hin zu Schlagzahlrennen (500 m), Sprint (300 m) und Geschicklichkeitsrennen. Im Einzel der Jugend ragte Leonie Korn mit zwei Goldmedaillen aus einer geschlossenen Mannschaft heraus. Das zeigte sich auch im Nachwuchs-Vierer, dort feierten die Muldestädter ebenfalls einen Doppelsieg. Die Erwachsenen hatten speziell im Zweier ihre Stärken. Die Duos Florian Bellrich / Sebastian Wei-Be sowie Christoph Krüger / Sebastian Weiße holten jeweils einen ersten Platz.

Für die Eilenburger Jugendteams stand neben dem "Tagesgeschäft" auch die Nominierung für die Sachsen-Auswahl auf der Agenda. Hier schafften Leonie Krause in der Altersklasse 12 im Einer sowie die Mixed-Doppelvierer (AK 14) bereits den Sprung zum Bundeswettbewerb Mitte Juli in Hamburg. Weitere RCE-Kandidaten haben die Chance bei sich bei der nächsten Regatta (Lobenstein) zu qualifizieren.

Zwar verzeichneten die Organisatoren mit etwas mehr als 200 Ruderern einen Teilnehmerrückgang. Dies lag allerdings weniger am Wettkampf selbst, sondern daran, dass zeitgleich ein Bundesliga-Lauf in Frankfurt/Main über die Bühne ging, wo sich mehrere sächsische Achter präsentierten. Dafür



Das Boots-Transportwesen boomt: Der volle Körpereinsatz von Lucas Schulz (links) und Julius Kötter wird mit Siegen im Doppelvierer belohnt. Foto: Thomas Jentzsch

passte das weitgehend trockene und windstille Wetter, nur ein paar kurze Regenschauer erforderten die Wetterfestigkeit der Athleten. Aber nass wird man ja so oder so.

Zum Schluss soll noch mit einem häufig auftauchenden Irrglauben aufgeräumt werden. Die Kombination "Ruderer legen sich in die Riemen", trifft nur in seltenen Fällen zu, dann nämlich, wenn die Sportler mit beiden Händen an einem einzigen "Riemen" ziehen. Für gewöhnlich aber sind die Ruderer mit je einem "Skull" in der Hand unterwegs. Tja, man lernt eben niemals aus.

## Ergebnisse der Eilenburger Starter

Jugend Einer: Leonie Korn (1./1.), Annemarie Fromm (3.), Isabell Krause (Schlagzahlrennen: 2./3.), Stephanie Misch (SZ 4./5.), Kenny Skowronek (5./5.), Nick Müller (4./4.).

Jugend Zweier: Isabell Krause / Annemarie Fromm (SZ 3.), Stephanie Misch / Annemarie Fromm (3.), Julius Kötter/Lucas Schulz (3.).

Jugend Vierer: Isabell Krause / Valentin Korn / Niclas Gans / Annemarie Fromm / Steuermann: Malte Jung (LS 3000m 1./1.). Julius Kötter / Valentin Korn / Niclas Gans / Lucas Schulz / Stm. Malte Jung (3./ 1.).

Erwachsene Einer: Christoph Krüger (2./2.), Sebastian Weiße (3.).

Erwachsene Zweier: Florian Bellrich / Sebastian Weiße (Sprint 300 m: 1.), Christoph Krüger / Sebas-

ANIZEIGE